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Protokoll zur
Sitzung des Kultur-, Jugend- und Sozialausschusses der Stadt Rehna

Sitzungstermin: Dienstag, 20.09.2022
Sitzungsbeginn: 19:00 Uhr
Sitzungsende: 20:25 Uhr
Ort, Raum: Versammlungsraum des Langen Hauses, 

Freiheitsplatz 1, 19217 Rehna

Anwesend sind:
Herr Torsten Gumz
Herr Johannes Freuck
Herr Hartmut Bruse
Frau Eva-Maria Doßmann 
Frau Kathrin Cerny 
Herr Hans Krause 
Frau Monika Reh 

Von der Verwaltung nimmt teil:
Frau M. Gröll

Entschuldigt fehlen:
Frau Marion Junker 
Herr Matthias Maack

Tagesordnung:

Öffentlicher Teil
1 Eröffnung
2 Änderungsanträge zur Tagesordnung, Festsetzung der Tagesordnung
3 Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 17.05.2022
4 Bericht des Ausschussvorsitzenden
5 Einwohnerfragestunde
6 Beratung zum geplanten Bullytreffen von Monika Reh
7 Beratung zum: Tag der Vereine
8 Verschiedenes
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Protokoll:

Öffentlicher Teil

1 Eröffnung
Der Ausschussvorsitzende eröffnet die Sitzung und stellt fest, dass die Beschlussfähigkeit 
der ordnungsgemäß geladenen Sitzung gegeben ist. 
Er begrüßt die anwesenden Ausschussmitglieder und Gäste. 
Von 9 Ausschussmitgliedern sind 7 anwesend. 

2 Änderungsanträge zur Tagesordnung, Festsetzung der Tagesordnung
Änderungsanträge zur Tagesordnung werden nicht gestellt. Die Tagesordnung wird 
- einstimmig - festgesetzt.

3 Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 17.05.2022
Das Protokoll der Sitzung vom 17.05.2022 wurde mit 6 Ja-Stimmen und einer Enthaltung 
genehmigt.

4 Bericht des Ausschussvorsitzenden
entfällt

5 Einwohnerfragestunde
entfällt

6 Beratung zum geplanten Bullytreffen von Monika Reh
Frau Reh informiert: 

 Frau Reh ist im Verein „Bullikartei“.
 Im Jahr 2023 ist zu Christi Himmelfahrt (von Do. bis So.) das jährliche Treffen 

des Vereins auf dem Reitplatz in Rehna geplant.
 Es handelt sich um ein offizielles Treffen des Vereins mit Vorstandswahlen 

usw., welches jährlich an wechselnden Standorten stattfindet.
 Zwischen 80 und 100 Bullis ab dem Bj. 1967 werden an dem Treffen 

teilnehmen.
 Der Kultur-, Jugend- und Sozialausschuss nimmt die Informationen von Frau 

Reh zur Kenntnis und begrüßt das geplante Vorhaben in Rehna sehr.

7 Beratung zum: Tag der Vereine
Frau Reinhold berichtet:

 Am Sonntag, den 18.09.2022, fand der dritte Tag der Vereine in Rehna statt, an 
dem sich Vereine und Künstler präsentieren konnten.

 Aufgrund der Wettervorhersage wurde die geplante Open Air Veranstaltung in 
den Kreuzgang verlegt. 

 Der „Verein des Dokumentarfilms“ hat erstmalig an der Veranstaltung 
teilgenommen.
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 Der Tag der Vereine wurde grundsätzlich gut besucht und war eine gelungene 
Veranstaltung.

 Mittendrin war das Schülerprojekt „Made in Rehna“, was sehr positiven 
Zuspruch erhalten hat sowie die Kunstausstellung von Frau Schürmeyer, welche 
bereits am 11.09.2022 eröffnet wurde.

 Eventuell kann man zukünftig ein Gremium gründen, um die Organisation 
aufzuteilen.

 Die Nachbesprechung mit Frau Reinhold findet demnächst statt. Dort soll dann 
das Ziel der Veranstaltung besprochen werden, sowie in wie Fern dieses Format 
nochmals fortgeführt werden soll.

8 Verschiedenes
Herr Hippel (Gast als Stadtvertreter):

 Durch den Verkauf des Lindenhofes gibt es in Rehna keinen Veranstaltungsraum 
mehr, der z. B. für Vereinssitzungen genutzt werden kann.

 Man sollte diesbezüglich darüber nachdenken, die alte Sporthalle als 
Veranstaltungsraum umzunutzen oder dem RSV als Vereinsgebäude teilweise 
zur Verfügung zu stellen.

 Herr Gumz und Frau Gröll merken an, dass es hierzu bereits Gespräche gab. Der 
Bürgermeister wird zu diesem Thema auf der nächsten Stadtvertretersitzung 
informieren. 

 Die Thematik „Dorfgemeinschaftshäuser“ sollte im Kulturausschuss beraten 
werden. 

 Frau Gröll teilt mit, dass der Bürgermeister zu diesem Thema den 
Hauptausschuss der Stadt Rehna sowie die Ortsteilvertreter zur Vorberatung 
einladen wird. 

Frau Cerny: 
 Spricht das Thema „Weihnachtsbeleuchtung im Stadtgebiet sowie in den 

Ortsteilen“ an.
 

Der Kulturausschuss empfiehlt der Stadtvertretung nach kurzer Beratung, die 
Weihnachtsbeleuchtung am Markt, am sowie vor dem Amtsgebäude und in den 
Ortsteilen in reduzierter Form anzubringen, aber auf Grund der aktuellen 
Energieproblematik jedoch nicht grundsätzlich darauf zu verzichten.

Martensmannfest 2022:
 Frau Doßmann teilt mit, dass der Klosterverein aufgrund der geplanten 

Dauerausstellung im Kreuzgang in den Gerichtssaal ausweichen wird.  
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Frau Reinhold:
 Das Projekt „Re-Start Lebendige Innenstädte M-V“ wurde für die Stadt Rehna 

bewilligt. Es handelt sich um Projekt mit drei Teilprojekten zu u. a. folgenden 
Themen: Marketing/Hinweisschilder, Veranstaltungen, Belebung des 
Wochenmarktes, Errichtung eines Barfußpfades.

 Die Umsetzung ist hauptsächlich im Jahr 2023 vorgesehen.

Kultur-, Jugend- und Sozialausschuss der Stadt Rehna

gez. 
Ausschussvorsitzender f.d.R. Gröll


